

Außerunterrichtliche Veranstaltungen

Das Kantgymnasium bietet seinen Schülerinnen und Schülern eine Fülle an außerunterrichtlichen Veranstaltungen, wie zum Beispiel:

Klassen- und Studienfahrten

Austausch

Exkursionen

Theaterabende

Kulturstündchen

Kant-Ball

Kant-Forum

Kant-Triathlon

und, und, und...



Klassen- und Studienfahrten

- ✓ Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 7 fahren in ein Skilandschulheim im Kleinwalsertal.
- ✓ Die 10. Klassen erkunden die Bundeshauptstadt Berlin.
- ✓ Die Schülerinnen und Schüler des Leistungsfachs Erdkunde sind auf Alpenexkursion.
- ✓ Die Kursstufe 2 ist auf Studienfahrt im europäischen Ausland.



Kultur und Sport

- ✓ An zwei Abenden im Schuljahr bringt die Theater-AG ihr neuestes Stück auf die Bühne.
- ✓ Einmal im Jahr gibt es eine bunte Vielfalt aus Musik und Literatur beim Kulturstündchen zu bestaunen.
- ✓ Der Kant-Ball bietet Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, das Tanzbein zu schwingen.
- ✓ Das Kant-Forum bietet Vorträge und Veranstaltungen mit illustrierten Gästen zu interessanten Themen.
- ✓ Schon seit 10 Jahren findet in Rappenwört für alle Klassenstufen der Kant-Triathlon statt.

